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クラブテーマ：スマイルロータリー、新時代へ進化 

会長／太田 稔 幹事／池田 弘 会報委員会／乙部享祐・杉浦和人・原田浩史   

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 

 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/  

本年度第２回 通算１７２３回 

２０２３年７月１１日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 6/20 修正出席率 

７２名 ４４名 ６５．２％ ７９．１％ 

 ゲスト：豊川 RC  池田哲朗会長  小川晴希幹事    ビジター：（なし） 

★会長あいさつ           太田稔会長 

皆さん、こん

にちは。暑い

日が続きます。

梅雨明けも間

近かなと思っ

ています。１

ヶ月前は、こ

の東三河も大

雨で大変なこ

とになりました。一昨日と昨日、九州北部で大雨に

よる災害が起きています。６人の方が亡くなったと

情報が入っています。１か月前の経験がありますの

で、九州で起こっていることが身近に感じます。 

 今日の新聞の記事を紹介します。「福岡、大分県な

どを流れる筑後川は、「暴れ川」として知られ昔から

洪水が多い。6 年前、死者・行方不明者が 40 人を超

えた九州北部豪雨でも暴れた。水への恐れもあり、

福岡・久留米などの流域には河童伝説が多い。壇ノ

浦の戦いに敗れた平家の侍たちが筑後川まで源氏に

追われて「もはやこれまで」と川に飛び込み、憎き

源氏を苦しめようと河童になったとも伝わる。筑後

川支流の巨瀬川には平清盛の生まれ変わりとされる

巨瀬入道という河童の大将がおり、筑後川下流の水

天宮にまつられる妻と川の中流で時々会うが、その

際には筑後川は洪水になるという話も。平家の怨霊

を思わせるほどの怖さが川にはあるから、伝承も定

着したのだろうか。梅雨前線の影響で昨日、福岡、

大分などが豪雨に見舞われた。筑後川流域でもかな

り降った。久留米の巨瀬川の濁った水があふれる映

像をテレビで見た。久留米では土砂災害も起き、複

数の住宅が巻き込まれたという。現場は巨瀬川流域。

亡くなった人がいると昨日夜に報じられた。胸が痛

む。久留米には相撲好きの河童の伝承もある。「もし、

おれが負けたら、これから悪さをしないようにする」

という河童を力自慢の百姓が負かすが、次々と川か

ら新たな河童が現れ、挑んでくる。百姓は疲れて「今

日はここまでだ」と帰り、寝込んだという。しつこ

い水害を想起させ気がめいる。」という記事が載って

いました。 

 このような災害は、これからも、いつ、どこで起

きるか分からないと最近のニュースで言われていま

す。備えをそれぞれ十分にして頂きたいと思います。 

 本日は、豊川 RC の会長、幹事さんにお越し頂き

まして、ありがとうございます。明日は、池田幹事

と共に豊川RC を訪問します。宜しくお願いします。 

 本日の例会は、先週に続いて委員長の就任挨拶を

して頂きます。宜しくお願いします。 

★幹事報告             池田弘幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

次回例会について 

国際大会ガバナーナイトについて 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 近藤利行委員長 

ロータリーの友 7 月号の紹介 
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★豊川RC会長ご挨拶 池田哲朗豊川RC会長 

 本年度豊川 RC 会長を務めます池田です。そして

幹事の小川です。どうぞ 1 年間宜しくお願いします。 

 豊川宝飯 RC の例会には、幹事の時に訪問しまし

た。今から 5 年前になります。その時もそうだった

のですが、冒頭に四つのテストの唱和をされていま

す。豊川 RC ではやってません。すごく新鮮な思い

で唱和をさせて頂きました。やっていないと空で言

えないです。四つのテストは、ロータリーの基本中

の基本ですので、良いことを続けていらっしゃると

思いました。 

 本年度、当クラブは 65 周年を迎える節目の年度

です。大きな３つの行事を開催します。7 月 17 日に

インターアクトクラブの年次大会を豊川高校で開催

します。2 月 11 日に創立 65 周年の式典を豊川稲荷

で開催します。3 月 9 日に東三河分区 IM を豊川稲

荷で開催します。また 4 月 8 日には、東三河分区親

睦ゴルフ大会を東海 CC で開催予定です。豊川宝飯

RC の皆様には多数のご参加をお願いしたいと思い

ます。 

 会長方針として、私に課せられたミッションは、

３つの大きな行事を成功させることです。会長方針

は、アルファベットで「ATM」、「明るく、楽しく、

前向きに」という意味で、「ATM で３大行事を成功

させよう」というスローガンにしました。３大行事

があることをチャンスと捉えまして、明るく楽しい

例会、全会員が前向きに参加してもらえるロータリ

ー活動を通して、酒井地区ガバナーの方針である、

ロータリーとしてのプライド、ブランドを自覚し、

クラブを活性化していきたいと考えています。 

 最後に豊川宝飯 RC の益々のご発展と会員の皆様

方のご多幸を御祈念申し上げまして挨拶とさせて頂

きます。1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 

★理事・役員・各委員長の就任あいさつ 

足立憲昭国際奉仕委員長 

 本年度、太田会長

と池田幹事から国際

奉仕委員長を仰せつ

かりました。6 年前

の 7 月 11 日入会を

させて頂きました。

その時にも豊川 RC

の会長幹事が訪問されていたことを思い出しました。 

 国際奉仕委員会としましては、ここ数年はコロナ

の影響でなかなか交流が出来ませんでした。今年か

らは、情勢を踏まえながらではありますが、台中松

竹との交流を再開したいと思います。前年度の寺部

委員長からもしっかりやるようにとバトンを渡され

ました。寺部さんには、委員会メンバーとして一緒

に頑張って頂きながら進めて参りたいと思います。

皆様のご協力を宜しくお願いします。1 年間どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

乙部享祐会報委員長 

 会報委員長を務

めます。昨年の 7 月

に入会させて頂き、

1 年が経ちました。

2年目でもう委員長

なので、分からない

ことばかりですが、

精一杯務めて参りますので宜しくお願いします。 

 

近藤利行雑誌広報委員長 

 今年度、雑誌広

報委員長を受けま

した。ロータリー

の友の紹介をさせ

て頂きます。私の

役目は、ロータリ

ーの友を読みなが

ら、地域のことを

盛り上げながら、入会したくなるような行動をして

参りたいと思います。1 年間どうぞ宜しくお願いい

たします。 
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柴田陽一ニコボックス委員長 

 ニコボックス委

員長を仰せつかり

ました。入会して 3

年目になります。新

しい気持ちでニコ

ボックス委員長を

させて頂きます。皆

さんから声を掛け

られるような楽しいニコボックス委員会の運営をし

たいと思います。1 年間宜しくお願いします。 

 

河本圭史会員委員長 

 本年度会員委員

長を務めさせて頂

きます。入会 13 年

ですが、会員委員

長 3 回、副委員長 2

回、委員3回と8年

以上携わらせて頂

いております。ま

た今年の委員会メンバーも、浅野副委員長をはじめ、

田中君、熊澤君、早川君といつものメンバーです。

会長からは、目標3名の純増、今現在の会員数72名、

うち女性 4 名です。3 名増やして、そのうちの 1 名

が女性であれば、地区の平均的な比率になります。

皆様からの積極的な情報提供を頂きまして、会員増

強及び退会率の低下に向けて頑張って参りたいと思

います。また、土井クラブ奉仕委員長と相談をしな

がら、何かセミナー等を行うようであれば、その指

示に従って一生懸命に頑張って参ります。 

 また、地区の青少年交換委員会に出向しています。

そちらで何か有益な情報があれば、委員会の方にフ

ィードバックできるように努めて参ります。1 年間

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

林博宣ロータリー情報委員長 

 ロータリー情報

委員会は、前年度

の小野委員長の路

線を引き継ぎなが

ら委員会活動を進

めて参ります。地

区へ行くと「増強」

「増強」と言われ

ますが、情報委員会としては、「強」の部分のお手伝

いが出来ればと思っています。皆様のご協力を宜し

くお願いします。 

 

加藤雅美ロータリー財団委員長 

 ロータリー財団

委員長を務めます。

皆様の大事な寄付

金が世界各地で活

用されている財団

について、活動を

良く知って頂こう

と思っています。1

年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

大木悦子米山奨学委員長 

 昨年に引き続き、

米山奨学委員長を

務めさせて頂きま

す。今年も残念な

がら米山奨学生の

受入れはありませ

ん。皆さんには、寄

付のお願いさせて

頂きます。担当例会では、卓話をやりますので宜し

くお願いします。 

 

杉浦元保クラブ戦略委員長 

 本年度クラブ戦

略委員長を仰せつ

かりました。3 年間

のコロナの影響が、

最近は下火になっ

てきました。コロ

ナ前の生活も戻っ

てきている状況で

す。クラブ戦略委員会としては、ロータリー活動の

基本である親睦と奉仕に沿った活動をしていきます。

楽しく充実した例会、やりがいのある奉仕活動、会

員増強について数年先を見据えて勉強し、学び、会

話、そして活動をして参りたいと思います。どうぞ

1 年間宜しくお願いします。 
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★ニコニコボックス 

7月4日分 

理事役員一同 1年間宜しくお願いします 

池田 弘会員 第6回同好会コンペで優勝 

竹本裕一会員 誕生日と入会を祝って頂き 

岩瀬靖宏会員 事業所創業を祝って頂き 

中西弘徳会員   〃 

早川喬俊会員 創業と入会を祝って頂き 

水野太一会員 入会記念日を祝って頂き 

小田伊佐浩会員  〃 

伊藤 靖会員   〃 

7月11日分 

池田哲朗様  1年間宜しくお願いします 

小川晴希様    〃 

太田 稔会員 豊川RC会長幹事の来訪を歓迎 

近藤利行会員 1年間ロータリーの友を紹介 

山本博史会員 誕生日を祝って頂いて 

柴田陽一会員   〃 

乙部享祐会員   〃 

早川喬俊会員   〃 

夏目雅康会員   〃 

岩瀬靖宏会員   〃 

足立憲昭会員 入会記念日を祝って頂き 

 

★国際ロータリーFacebook 紹介 

今年度最初の「RI 会長

からのメッセージ」が発

行されました。マッキナ

リー会長は、メンタルヘ

ルスの取り組みに焦点

を当て、人と人がつな

がりあうことの力や心の健康と幸せについて話しあう

ことの価値を重視しています。こちらからご覧いただ

けます 。 

⇒ https://on.rotary.org/34sR6pw 

 

2023-24 年度国際ロ

ータリー新会長に就任し

たゴードン・マッキナリー

氏（スコットランド）とは、

どのような人物なのでし

ょう？ 気になる方は、ご本人とそのご家族について紹

介しているこちらの記事をご覧ください。 

 ⇒ https://on.rotary.org/3pqepvg 

★各種委員会開催 

7 月11 日ゴルフ同好会幹事会 

ゴルフ同好会幹事会が開催され、今年1年の同好会

コンペの日程を決めました。 

 

 

7 月13 日樅山会長年度慰労会 

樅山会長年度の理事・役員・各委員長が集まって慰

労会が開催されました。 

樅山会長年度の事業決算報告例会は、8月29日にあ

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


